

Baubeginn

Die ersten Bauschritte unseres Mehrgenerationenhauses haben am 18.09.2017 begonnen. Am Montag richtete die Firma Reithelshöfer die Baustelle ein. Am Dienstag wurde dann der Bewuchs gerodet, wie Büsche und hohe Gräser. Damit konnte am Mittwoch die oberste Schicht von ca. 30 cm im Beisein von Archäologen und Kampfmittel-Sondierern entfernt werden. Anschließend wurden die verbliebenen Kellergeschosse und Bodenplatten entfernt, die Grube angrenzend am Parkplatz des Michael-Bauer-Heims verfüllt, und die Fahrbahn für das 60 Tonnen schwere Bohrgerät vorbereitet.



Friedenstafel

Am Sonntag den 24.09.2017 fand nachmittags die Friedenstafel beim Germanischen Nationalmuseum statt. Brigitte, Irmgard und Susanne haben teilgenommen und die Wahlverwandten in Nürnberg am Tisch Nr. 111 vertreten.

Baudetails

Hier eine kleine Auswahl von den vielen Entscheidungen zu Baudetails, welche getroffen wurden:

- Vordach des Gemeinschaftsraums
- Geländer auf dem Laubengang 5. Obergeschoss
- Fassadengestaltung des Treppenturms
- Nistkästen am Gebäude für Mauersegler
- Textiler Sonnenschutz auf der Gartenseite
- Waschbecken, Toiletten und Badewannen
- Armaturen für Becken/Dusche/Wanne
- Platzierung von Heizkörper und Zuluftöffnungen
- Elektroplanung

Außerdem wurde für die Baustellen-Dokumentation ein eigenes Kamerasystem installiert, welches durchgehend Bilder aufnimmt und dauerhaft speichert.

Besuch vom Hollerbusch

Im Oktober besuchte uns die Geschäftsführerin des Hollerbusch um Kontakt und Austausch mit den zukünftigen Mitbewohnern zu pflegen.

Liebe Genossin,

im Namen von allen Wohnberechtigten möchten wir Dir sehr herzlich für Dein großzügiges Darlehen an die Wahlverwandtschaften e.G. danken! Damit können wir deutlich besser unsere Ziele aus dem Leitbild verfolgen, wie beispielsweise die Generationen-übergreifende Wohnform mit jungen Familien. Wir hoffen, dass sich noch die eine oder andere Nachahmerin findet.

Viele Grüße, Dein Wohngruppenbeirat

Beleuchtungskonzept

Anfang November stellten uns die Architekten das Konzept zur Außenbeleuchtung des Gebäudes vor. Hier eine Computersimulation von dem zukünftigen Erscheinungsbild bei Nacht:



Neuaufnahmen

Mitte November haben wir zwei weitere junge Familien als zukünftige Mitbewohner*innen aufgenommen. Herzlich willkommen sind Helena, Holger, Isabell, Martin, Sandra und Sofia!

Jahresplanung 2018

Die Jahresplanung für das kommende Jahr ist erstellt. Die regelmäßigen Termine sind:

- wöchentlich die Sitzung des Wohngruppenbeirats,
 - monatlich ein GFK-Übungsabend, ein Arbeitssamstag und ein Jour-Fix mit dem Projektsteuerer,
 - 2-monatlich ein Info-Abend für neue Interessierte,
- Außerdem sind noch zwei Gemeinschaftswochenenden und zwei GFK-Vertiefungstage eingeplant. Die jährliche Generalversammlung findet voraussichtlich am 14. März 2018 statt. Die Genossen mögen sich bitte den Termin vormerken; eine Einladung folgt noch.

Zu guter Letzt

Das Infoblatt der Wahlverwandtschaften ist nun auch auf unseren Webseiten unter Historie nachzulesen. – D.H.